

Königin Anna von Habsburg

Gertrud kam als Tochter des Grafen von Hohenberg zur Welt.
Sie heiratete später Rudolf von Habsburg.
Nun war sie Gräfin von Habsburg.
Später wurde sie Fürstin von Österreich und Steier.
Als ihr Mann König wurde, nahm sie einen weiteren Namen an.
Nun war sie Königin Anna vom römischen Reich.
Sie war in ihrem Leben Gräfin und Königin von fünf Gebieten.
Deshalb sind die Wappen dieser Gebiete auf ihrem Grab zu sehen.



Wähle ein Wappen aus und zeichne es ab. Überlege dir, wofür dieses Wappen stehen könnte.

